

社協
便り

よしじまひがし

まごころ
孫子老のまち

第 2 8 号 令和 5 年 1 1 月
発 行 吉島東学区社会福祉協議会
発行責任者 会長 三浦 浩

吉島東学区社会福祉協議会では、広島市がすすめる、市民主体のまちづくりを推進する広島型地域運営組織「ひろしま LMO (エルモ)」事業として、当協議会を構成する各町内会、自治会をはじめとする地域団体に加え、吉島病院、吉島東小学校、順正寺こども園など全29団体で構成する、あたらしい地域組織を令和 5 年 9 月 27 日の設立総会を経て、10 月 2 日に広島市の認定を受けました。

これまで社会福祉協議会を中心に行っていた行事や活動の一部を「吉島東学区孫子老のまちづくり協議会」に移行し、これまで以上に幅広い多くの人の関わりによって、地域の連携を強化し、さらなる地域の活性化に取り組んでまいります。

こうした取り組みの先進事例を学ぶため、11 月 22 日 (水)、中区コミュニティ交流協議会視察研修に中区長はじめ中区地域起こし推進課の職員の方たちとともに参加しました。

研修先は江田島市沖地区 (能美島) で「協働と交流を創り出す『恵み多き島』えたじま」をスローガンとした地域の特色を生かしたまちづくりの取組を視察しました。江田島市は沖地区における地域コミュニティの中核となるべき地域団体の整備活動として、五つの自治会、女性会、老人会など各種団体が連携をさらに積極的にすることで、地域の実情を正確に捉え、地域力を高めることを目的に平成 19 年 3 月に「沖まちづくり協議会」を設立されました。

その主要な活動の視点が「住みよい豊かなまちづくりをめざして、地域におけるさまざまな問題の解決に取り組むとともに、地域のふれあいの輪を広げ、人々の連帯意識の向上につとめていく」

これは、この度吉島東学区において設立した「吉島東学区孫子老のまちづくり協議会 (LMO 吉島東)」に通じるものがあり、この度の研修は大いに参考になりました。この研修で得た内容を基に、今後の取組に活かして参りたいと思っておりますので、引き続きの皆様のご支援をよろしくお願いいたします。

吉島東学区社会福祉協議会・吉島東学区孫子老のまちづくり協議会 (LMO 吉島東) 会長 三浦 浩

【吉島東学区孫子老のまちづくり協議会 (LMO 吉島東) 構成団体】

吉島東学区社会福祉協議会、吉島東町内会、吉島新町一丁目町内会、吉島新町二丁目町内会、光南一丁目町内会、光南四・五丁目町内会、県営住宅自治会、市営住宅自治会、県営吉島東住宅自治会、自主防災会連合会、防犯組合連合会、防犯安全パトロール隊、公衆衛生推進協議会、民生委員児童委員協議会、青少年健全育成連絡協議会、老人クラブ連合会、女性会、母親クラブ、体育協会、広島市立小学校 PTA、中学校 PTA、子ども会育成協議会、中島吉島消防分団、まごころネット吉島東、吉島東小学校、吉島中学校、順正寺こども園、吉島病院、YES123 以上 29 団体



10/14 エルモ認定書授与式
左から中区長、三浦会長



設立総会



協定書への署名式



構成団体の皆様

令和5年度学区内 夏祭り

吉島新町一丁目

吉島新町

夏祭り 屋台とイベントがメインですが前年越えのご来場でした



夏祭り 盆踊りは有りませんでしたが盆提子どもさんも多くテーブルも賑わい皆さん



秋祭り 毎年参加者が増えており賑わっています。

巡行後の懇親会も盛り上がりましたよ。



秋祭り 太鼓飾り・子ども神輿の新しくした事で楽しく祭りを盛り上げる事ができました。



光南四・五丁目

吉島

夏祭りはチーム「雅楽太」の和太鼓が祭りを盛り上げてくれて楽しみにしていた大勢の人達で賑わいました。フィナーレは、恒例の花火。人々の歓声とともに、祭りを締めくくりました。



秋晴れの中、行われた秋祭り。近頃では、引き手がめっきり減ってしまった子ども神輿の巡行ですが、地域の方々が拍手で迎えてくださいました。



納涼ふれあい祭りを 4年ぶりに開催しま復活！出店も大人気！大勢の方の参加を



秋祭りは多くの若い方やお父さんが神輿を担いで楽しい時間を過ごしました。最後は抽選



・秋祭り・孫子老祭り

二丁目

灯を灯し雰囲気を出しました。
には満足して頂けたと思っています。



事と、小さい子どもの神輿を追加した



光南一丁目



◆『納涼祭』開催 ◆
唐揚げやゴマ団子などの飲食の屋台や、スーパーボールすくい、そして最後のお楽しみ抽選会では、抽選結果に大きな歓声が続きました。ご来場いただいた皆さんには、あらためて感謝申し上げます。

秋晴れの10月15日(日) 吉島東学区の秋祭りに伴い、
光南一丁目町内会も、大人神輿、子ども神輿を巡行しました。



東

た。太鼓の演奏から始まり盆踊りも
いて 笑顔の溢れるお祭りとなりました。



ぎ、子ども神輿にも子どもが大勢集まり
と餅まきで大いに盛り上がりました。



孫子老祭り

10月14日、昨年と同様に吉島東小学校にて開催しました。今年も地元の皆様の屋台をはじめ、神楽講演・浜田物産展・吉島病院健康教室・ニュースポーツ体験などイベントが目白押しで、沢山の皆さんが参加され大変にぎわいました。



◆新吉島屋内プールが移転開館しました！！

建て替えを行っていた吉島屋内プールが完成、9月30日（土）に開館記念式が行われました。



松井広島市長の式辞



来賓の社協 三浦会長「お祝い言葉」



開館記念式「テープカット」

◆自主防災活動を考える交流会を開催

10月28日（土）に、吉島東学区孫子老のまちづくり協議会主催により、自主防災意識の啓発、避難の呼び掛け体制づくりに向け、各町内会・自治会の役員など、自主防災活動を担う方を対象にワークショップ形式で「ボランティア交流会」を開催しました。



挨拶で自主防災の必要性を訴える三浦会長



70名を超えるワークショップ



◆「防災訓練・防災フェア」を吉島中学校で実施

11月19日（日）に吉島東学区の「防災訓練・防災フェア」を吉島中学校で実施しました。朝の8時頃に南海トラフ大地震が発生したと想定した緊急退避施設への避難訓練と、生活避難場所として開設された吉島中学校体育館にて、防災に関する講演や避難所での生活に関する話を聞いて、町内会・自治会役員としての防災意識を高めました。また、武道場やグラウンドでは防災フェアが開催され、多くの参加者が様々な体験をしました。防災を考えるととても良い機会になりました。



防災講演会「避難の呼び掛け体制づくり」



避難所生活環境体験



少年消防クラブによる炊き出し

吉島東社会福祉協議会ホームページはこちらで検索→

